
CNBV cautela ante nacionalización de Citi
Banamex asegura que el canje de acciones preferentes por acciones
comunes anunciado que elevará la tenencia accionaria del gobierno de
Estados Unidos hasta 36 de Citi no viola la legislación mexicana

Yesto dice porque en elTLCAN hay un acuerdo que
permite en forma temporal
la participación del gobierno
ante situaciones de crisis

Sinembargo la CNBV que preside Guillermo Babatz
emitió un cauteloso comunicado en el que a dife
rencia de Banamex no se apresura a asegurar que
no esté violando la ley mexicana sino a informar
que se está realizando un análisis sobre las impli
caciones de los apoyos que algunos gobiernos ex
tranjeros están otorgando a sus bancos y su reper
cusión en sus filiales mexicanas

Aunque los ejecutivos de Citi y Banamexhan rei
terado hasta el cansancio que la venta de Banamex
no está en sus planes parece una inevitable conse
cuencia no sólo por nuestro marco jurídico sino
porque se trata de uno de los principales activos de
Citi El problema es que el gobierno mexicano está
entrampado porque forzar la venta de Banamex en
esta coyuntura podría afectar a nuestro sistema fi
nanciero propiciando una ola de desconfianza en
nuestro sistemabancarioygenerar unconflicto con
el gobierno de Obama

Además plantea un severo problema político jus
to antes de las elecciones por la polémica que ge
neraríavenderBanamexotravez aungrupo extran
jero o a los dos posibles compradores mexicanos

que se mencionan Por un lado Caitos Sim Helú
quien ha negado su interés en comprar Banamex y
por el otro un grupo encabezado por Roberto Her
nández y Alfredo Harp quienes vendieron Banamex
con una mülonaria utilidad a través de la BMV y sin
pagar impuestos y ahora lo recomprarían a un mu
cho menor precio

Un problema adicional es que Banamex no es el
único caso de un gran banco mexicano con parti
cipación de un gobierno extranjero ya Bank of
América tiene 20 de Santander y también tiene
recursos del gobierno

Lo que es un hecho es que la CNBV tendrá que
presentar sus conclusiones a la brevedad no sólo
por la presión del Congreso sino porque se prevé
que otros bancos serán rescatados con una mayor
participación gubernamental en su capital

TELEFÓNICA ACLARA NEXTEL RATFKA

Telefónica que ¿preside en México Francisco Gfl
Díaz nos envió una carta en laque aseguraque des
de hace tiempo tiene abierta la interconexión con
Opción filial de Nextel y que no han sido notifica
dos de ninguna denuncia ni de Nextel ni de Opcom

ante la Cofetel o la
CFC por lo no saben
de qué se les acusa

Añade que Telefóni
ca tiene varias denun
cias contra Nextel por
prestación no autoriza
da del servicio el que
llama paga ya que no
tiene concesión para
prestar servicios de te
lefonía local fija o móvil
por venta individual de
equipos porque con
forme a sus títulos de
concesión sólo puede
vender equipos a gru
pos de usuarios y no en

lo individual porbypass porque transforma llama
das de sus usuarios en llamadas on net con la in
tenciónde nopagar interconexión yporprestación
del servicio de acceso a la red telefónica al 100 de
sus usuarios sin modificar los límites establecidos
en sus títulos de concesión

Es más Telefónica aseguraque elhecho deque se
le haya ahora sí modificado su concesión para
otorgar telefonía móvil demuestra que lo había
prestado sin autorización

Al respecto Gustavo Cantú vicepresidente de Nex
tel reiteró que a fines del año pasado se presentaron
las denuncias por incumplimiento de interconexión
en contra de Nextel ante la Cofetel y por prácticas
monopólicas en la CFC y asegura que la concesión
de Opcom sí le permite operar como móvil

Niega la acusación de bypass y afirma que Nextel
ya acreditó ante la Cofetel que todo el tráfico se cru
za a través de operadores comoAvantel Axtely Tel
mex y que la Cofetel reconoció que Nextel sí puede
realizar ventas invididuales de equipos y desde
1999 se modificaron sus títulos de concesión para
permitir el acceso a la red telefónica a todos sus
clientes

Cantú confia en que con la concesión que ya pagó
Nextel el viernes pasado terminen los obstáculos
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para interconectar a sus usuarios y demando a Gfl
Díaz congruencia para que el sector pueda seguir
adelante bajo las condiciones de competencia que
Telefónica siempre exige

TÉLLEZ SE DIVIDIRÁ EL FARAC 2
Se declaró desierta la licitación del segundo paque
te de carreteras del Pacífico FARAC 2 porque las

ofertas presentadas por los Grupos ICA e IDEAL
resultaron inferiores al precio de referencia Luis Té
Bez el titular de la SCT explicó que el precio fue in
cluso modificado por las nuevas condiciones ma
croeconómicas y lo que se hará ahora es dividir los
paquetes para que sean menos riesgosos para las
empresas
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